

# Teilnahme am Arbeitskreis Polizei der SPD M-V

15.09.2020

**Gerne folgten wir der Einladung des Arbeitskreises Polizei der SPD Mecklenburg-Vorpommern, auch wenn das Thema "Verkehrssicherheit" auf den ersten Blick nicht unmittelbar etwas mit der Kriminalpolizei zu tun hat.**

**Bild: Logo SPD Mecklenburg-Vorpommern**

Bereits zum zweiten Mal konnten wir uns in diesem Fachkreis interessanten Themen widmen, die durch fachkundige Gäste eingebracht und diskutiert wurden.

Zum Thema "Verkehrssicherheit" war ein Vertreter des Innenministeriums eingeladen, um die aktuellen Zahlen und Statistiken der Verkehrsunfalllage darzustellen, aber auch Möglichkeiten der Erhöhung der Verkehrssicherheit zu diskutieren. Schwerpunkte waren dabei u.a. die hohe Anzahl der Wildunfälle und die ansteigenden Unfälle bei Personen unter 15 Jahren, die es weiter zu erforschen gibt.

Neben der polizeilichen Expertise war der Präsident der Landesverkehrswacht Mecklenburg-Vorpommern als Referent zu Gast. Es wurden die Strukturen des ehrenamtlichen Vereins und die im Jahr stattfindenden Aktionen erläutert, bevor es zu einer weiterführenden Diskussion mit den Gästen kam.

Gerade aufgrund des eher nicht-kriminalpolizeilichen Themas war die Diskussionsrunde äußerst spannend. Wir freuen uns also auf die nächste Einladung dieses Fachgremiums.

Der gf. Landesvorstand